



# DAS LANDHAUS - BACHER

präsentiert seine Hornkollektion



Salzfaß EUR 48,-  
Salzlöffel EUR 9,-



Serviettenringe EUR 18,-



Salzstreuer EUR 98,-



Eierbecher EUR 32,-  
Eierlöffel EUR 15,-



Schale EUR 79,-



Salatbesteck EUR 84,-



Pfeffermühle EUR 174,-

Die Hornprodukte der Landhaus Bacher Kollektion sind absolute Highlights im Bereich Wohnaccessoires und unterstreichen Ihren ganz persönlichen Stil.

Die Produkte werden aus afrikanischen Rinderhörnern, die ein Abfall-/Nebenprodukt der Fleischindustrie sind, in sorgfältiger Handarbeit von einem Wiener Traditionsbetrieb erzeugt.



Die Hornmanufaktur Petz ist der älteste traditionelle Kammacherbetriebe in Österreich und wurde 1862 gegründet.

**WICHTIG!**  
Damit Sie länger Freude an Ihrem Hornprodukt haben beachten Sie bitte folgende Hinweise

Hornprodukte sind nicht für den Geschirrspüler geeignet und sollten nicht in der Nähe von Heizkörpern, Heizquellen oder auf nassen, feuchten Flächen lagern. Beim Abwaschen einen weichen Schwamm verwenden und abschließend gleich mit einem weichen Tuch abtrocknen

[www.petz-hornmanufaktur.at](http://www.petz-hornmanufaktur.at)